

"LA UNION"

ORGANO OFICIAL DE LA "UNION SOCIAL DE COLINA"

PRECIO DIEZ CENTAVOS

Año I

COLINA, DOMINGO 24 DE AGOSTO DE 1911.

N.º 1

Ayer y Hoy

EL 12 DE AGOSTO DE 1911.

Colina ante la fecha que trilla infiere, a las 8 de la noche sejaba de ser posible para pensar o ser un pedazo de tierra que por capricho de la naturaleza, o por capricho de la suerte digamos así) era un escondite abandonado por falta de gente, puz, desaparecidos y lastidio.

El sol nació de la Iglesia entrelazó las ramas, se diera, y solo se veía en humitas, sentado en un banco de los que bordean las calles principales. Dijo se escuchó que las doce y una el son de campanas tocaron sobre sus tristes horas matutinas, y yo me pregunté, que lata, sacaríá cuando llegara el autor de esa muerte. Llegó! Estaba inspirado y dedicando sus versos a una hermosa mujer solía o a una simpática amiga? No sé, pero levantó la cubierta transversal para ver si aquello se acompañaba en ese horario de novedad, y nada, solo se dejó oír la Iglesia queja de su cuadro, el resto cantó de su grillo y la sombra cintió de agudas ramas.

Vendrá a inclinar la cabeza y triste de mirarse en el espejo de su alma y luego se sacra y tra una vez más importante el día temprano jocoso que pronto llegaría al día que yo y todos vivísemos en la tumba.

Y así era el día que tanto deseaba él el hoy. Te ves a las sombras de tu casa queriendo pasar por las calles de Colina, pintando en tu mente una ilusión romántica e ilusoria y no presentando paréntesis porque el resultado era dolor, malas horas recordando entre un nido de tristes alegres y optimistas, tan amargamente dispuestas, y decidida a desarrollar toda libertad que el Centro de Union Social de Colina le presenta.

JUAN VILLARROEL.

La Nueva Era

El impulso generoso de la juventud se ha repartido una instrucción que coloca en suelo a los más caracterizados vecinos, cuya docencia

mejor será «Unión Social de Colina».

La Unión Social, puso con mayor a la vida socialista, su afiliado más periódico que será el órgano oficial que recogerá todas las aspiraciones de los vecinos para hacerlas llegar ante las autoridades correspondientes.

En numerosas columnas se dará salida a toda idea que tienda a impulso el progreso social y moral de la Comuna.

Nuestra pluma será generosa para aplaudir toda libertad cultural y de bienestar común, pero al mismo tiempo será dura e inflexible para castigar y apartar a todo lo malo, y atormentados que se crean.

Eso vecinos pueden tener la seguridad que nosotros serviremos con mejoras y sinceramente defensión, ya sea en sus intereses económicos y profetafornables.

Reportaremos también que ellos también cooperarán a nuestras buenas propósitos en favor de la Comuna.

Palos de Ciegos

Una iniciativa deportiva ha tomado una medida ostentosa regalando algunas de sus actas porque pertenecen a una iniciativa distinta a la de voleibol.

Quien perdió con el voleibol establecer otras disciplinas. Esto, sin duda, no es cultura.

Hay que suspender el derecho de anónima.

Además se nos dice que los socios anónimos, la totalidad de ellos no tienen derecho a voto. Esto quita la mitad del asiento.

Con lo dicho basta para darles cuenta de la clase de dirigentes....

Tesorería Comunal de Colina

Se pone en conocimiento de los Señores Comerciantes, que adolecen algún error en la publicación de la Número de Documentos Muyos de Patentes de Disciplinas, Industria y Comercio

La Unión organo oficial de la "Unión Social de Colina".

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Unión Social de Colina (Chile)

FECHA DE PUBLICACIÓN

1931

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Unión organo oficial de la "Unión Social de Colina". Colina : [s.n.], 1931-1932. 7 nos. ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)